

## Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 14. 2. 1912

14./II. 12.

Lieber Arthur! Ich möchte gerne Stuckens die eben bei mir waren sprechen. Da sie – wie ich weiss – bei D<sup>r</sup> Rosenbaum – zu Tische sind könnte ich sie dort anrufen, – wenn ich die Telephonnum̄er wüsste.

5 | Sie steht nicht im Telephonbuch. Wissen Sie sie (Styl des Dichters G. H.)?

Oder können Sie sie leicht erfahren?

Herzlichst

Richard

© CUL, Schnitzler, B 8.

Brief, 1 Blatt, 2 Seiten, 327 Zeichen

Handschrift: Bleistift, lateinische Kurrent

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »243«

☞ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: Europaverlag 1992, S.216.

### Erwähnte Entitäten

Personen: Gerhart Hauptmann, Richard Rosenbaum, Eduard Stucken, Ania Stucken

Orte: Wien